

**DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,  
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN  
Y DECLARACIÓN DE APERTURA DEL SEMINARIO  
INTERNACIONAL “MÉXICO Y LAS OPERACIONES DE  
MANTENIMIENTO DE PAZ”.**

MÉXICO, D.F., 19 DE OCTUBRE DE 2015.

DURANTE LA SEXAGÉSIMA NOVENA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS, REALIZADA EN SEPTIEMBRE DEL 2014, NUESTRO PRESIDENTE Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, MANIFESTÓ QUE MÉXICO, COMO ACTOR RESPONSABLE, PARTICIPARÍA EN LABORES DE ÍNDOLE HUMANITARIO A FAVOR DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL.

EN TAL SENTIDO, EN EL PRESENTE AÑO, LAS FUERZAS ARMADAS NOS HEMOS INCORPORADO A LAS OPERACIONES PARA EL MANTENIMIENTO DE LA PAZ DE LA ONU, COMO OBSERVADORES MILITARES Y OFICIALES DE ESTADO MAYOR, LOS PRIMEROS CASCOS AZULES MEXICANOS; CINCO DESPLEGADOS EN MARZO Y SEPTIEMBRE, Y PRÓXIMAMENTE SERÁN DESPLEGADOS EN EL MES DE NOVIEMBRE SIETE ELEMENTOS MÁS, PARA LLEGAR A UN TOTAL DE 12 EFECTIVOS.

SIN LUGAR A DUDAS, UN ACONTECIMIENTO QUE MUESTRA AL MUNDO EL MÉXICO DE HOY; UN MÉXICO CON RESPONSABILIDAD GLOBAL; UN MÉXICO DE ACCIONES; UN MÉXICO COMPROMETIDO CON LAS GRANDES CAUSAS DE LA HUMANIDAD.

UN IMPORTANTE PASO PARA NUESTRA NACIÓN, QUE NOS PERMITIRÁ ADQUIRIR NUEVAS EXPERIENCIAS, Y CONTRIBUIR A MITIGAR, LAS CIRCUNSTANCIAS ADVERSAS PARA QUIENES SON VÍCTIMAS DE CONFLICTOS ARMADOS O DE DESASTRES NATURALES.

UNA MISIÓN QUE DEMANDA DE ELEMENTOS ALTAMENTE CAPACITADOS; CON UN PROFUNDO SENTIDO DEL DEBER, COMPLEMENTADO CON UN ALTO SENTIDO HUMANITARIO.

POR TODO LO ANTERIOR, LA SECRETARÍA DE MARINA, A TRAVÉS DE SU MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, EL CENTRO DE SUPERIORES NAVALES, SE CONGRATULA DE SER LA SEDE DEL SEMINARIO INTERNACIONAL MÉXICO Y LAS OPERACIONES DE MANTENIMIENTO DE PAZ.

DURANTE ESTE CICLO DE CONFERENCIAS Y MESAS DE TRABAJO, SE ABORDARÁN TEMAS DE GRAN IMPORTANCIA, COMO SON: ESCENARIOS DE CONFLICTOS, EL PAPEL DE LAS ORGANIZACIONES DE SEGURIDAD, ASÍ COMO, EL INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS EN LAS OPERACIONES DE PAZ CON OTROS PAÍSES.

TENGO LA CERTEZA DE QUE ESTE SEMINARIO SERÁ DE GRAN UTILIDAD, Y NOS PERMITIRÁ AMPLIAR NUESTRA VISIÓN, RESPECTO AL PAPEL QUE DESEMPEÑAREMOS DENTRO DE ESTAS OPERACIONES.

DAMAS Y CABALLEROS:

A NOMBRE DEL EJÉRCITO, FUERZA AÉREA Y ARMADA DE MÉXICO, LES REITERO NUESTRO AGRADECIMIENTO A LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS Y A SU DESTACADO GRUPO DE COLABORADORES, POR SU CONFIANZA Y APOYO PARA LA REALIZACIÓN DE ESTE GRAN EVENTO.

SON PRECISAMENTE ESTE TIPO DE ACCIONES LAS QUE NOS PERMITEN CREAR SINERGIAS PARA ALCANZAR UN MEJOR MAÑANA.

UN FUTURO EN EL QUE JUNTOS TRABAJAREMOS POR ALCANZAR LA PAZ Y LA TRANQUILIDAD QUE SE NECESITA EN ESTE MUNDO DE CAMBIOS CONSTANTES; UN MUNDO EN EL QUE LOS DESAFÍOS SE PRESENTAN A CADA INSTANTE; RETOS PARA LOS CUALES DEBEMOS ESTAR MÁS PREPARADOS QUE NUNCA.

EN TAL SENTIDO, AGRADEZCO QUE SE UNAN CONMIGO PARA EXPRESAR NUESTRO MÁS AMPLIO RECONOCIMIENTO A LAS DIVERSAS LABORES HUMANITARIAS, QUE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS REALIZA EN BENEFICIO DE LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES, SIN IMPORTAR SU RAZA, RELIGIÓN O CONDICIÓN SOCIAL.

FINALMENTE, ME PERMITIRÉ HACER LA DECLARACIÓN DE APERTURA, A FIN DE DAR INICIO AL PRIMER CICLO DE EXPOSICIONES.

HOY LUNES 19 DE OCTUBRE DE 2015, EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, A LAS 09 HORAS CON 49 MINUTOS, EN MI CALIDAD DE SECRETARIO DE MARINA Y ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, DECLARO FORMALMENTE INAUGURADO EL SEMINARIO, “*MÉXICO Y LAS OPERACIONES DE MANTENIMIENTO DE PAZ*”.

ENHORABUENA,  
MUCHAS GRACIAS.